

PARA EL 10 DE NOVIEMBRE

Encuestas de Morena retrasan candidaturas

Hay versiones de que los primeros y segundos lugares están muy cerrados, lo que anticipa un conflicto interno

PATRICIA RAMÍREZ

A Morena se le complicaron las encuestas para la elección de sus aspirantes a gobernadores de 8 entidades y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, por lo que el anuncio que estaba programado para este lunes se pospuso hasta el próximo 10 de noviembre, sin mayores explicaciones.

Luego del desplante de la semana pasada a Claudia Sheinbaum, que tuvo que cancelar un evento en el estadio azul por falta de asistentes, las alarmas se prendieron en el partido, pues la disputa por la Ciudad de México está subiendo de tono.

Incluso, corren versiones de que en varias encuestas los primeros y segundos lugares están muy cerrados, lo que anticiparía un conflicto interno de grandes dimensiones.

Así, la batalla por la Ciudad de México, que es la prioridad número uno de la Coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la Transformación, por su peso electoral y por ser la capital, está calentando los ánimos entre los seguidores de Clara Brugada y Omar García Harfuch.

A todo ello se suma el criterio de paridad de género que finalmente aprobó el Instituto Nacional Electoral (INE), que avaló que en las nueve entidades en disputa deberá de haber cinco candidatas mujeres, lo que le viene a complicar más el panorama a todos los partidos políticos.

ARRANCAN PRECAMPAÑAS

El próximo domingo arrancan las precampañas en tres estados del país, la Ciudad de México, Yucatán y Jalisco, donde Morena tiene todavía en vilo a sus aspi-

rantes, por lo que iniciarán todavía con las encuestas en proceso de definición, mientras que la oposición sigue sin tener una ruta clara para elegir a su abanderado a la Ciudad de México, aunque los alcaldes panistas ya están en plenas campañas.

De esta manera y sin aspirantes todavía claros por ninguno de los bloques, estas precampañas iniciarán con muchas caras visibles pero pocas definiciones.

En el caso de Yucatán, el PAN ya definió a su virtual candidato a la gubernatura, el alcalde de Mérida, Renán Barrera, quien esperará al contendiente de Morena, que es el único que le puede disputar realmente la gubernatura.

En el caso de Jalisco, Movimiento Ciudadano, quien sigue a la cabeza en las encuestas, el alcalde de Guadalajara, prepara su salida de ese cargo para ir por el gobierno, aunque los aspirantes de Morena le van pisando los talones.

JALONEO PRESUPUESTAL

En tanto, en la Cámara de Diputados inicia el jaloneo por el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, donde la oposición e incluso diputados de Morena afines a Marcelo Ebrard Casaubon, buscan reo-



rientar recursos, aunque Morena y sus aliados no están dispuestos a hacer muchos cambios.

De acuerdo con las previsiones de Morena, este miércoles 1 de noviembre la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública tendrá ya la discusión del anteproyecto de dictamen, para que la discusión en el pleno inicie el 6 de noviembre, que podría llevarse hasta tres días, de manera que quede aprobado mucho antes del 15 de noviembre, que es la fecha límite establecida en la ley vigente.

Para los próximos días, se prevé que aumentarán los grupos de manifestantes que se apostarán a las afueras del palacio legislativo de San Lázaro, para pedir que les sean solucionadas sus demandas.

DISCUTEN ETIQUETADO

Esta semana y después de dos veces que ha sido retirado del orden del día, el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación tiene programado discutir el primer amparo presentado contra la aplicación del etiquetado frontal de alimentos y bebidas, que opera desde hace más de tres años y que, a decir de especialistas, ha dado buenos resultados.

El amparo en revisión promovido por Santa Clara Mercantil de Pachuca, S de RL de CV, es contra actos del Congreso de la Unión y de otras autoridades, consistentes en la expedición y aplicación de diversas disposiciones de la Ley General de Salud y de la Modificación a la Norma Oficial Mexicana NOM-051-SCFI/SSAI-2010, Especificaciones generales de etiquetado para alimentos y bebidas no alcohólicas preenvasados-información comercial y sanitaria, publicadas en el Diario Oficial de la Federación de 8 de noviembre de 2019 y de 27 de marzo de 2020.

El proyecto de sentencia elaborado por el ministro Alberto Pérez Dayán propone negar el amparo a esta empresa, con lo que subsistiría la obligación de las empresas de seguir implementando esta medida.





Aseguran que la disputa por la Ciudad de México está subiendo de tono.

El 5 de noviembre arrancan las precampañas en la Ciudad de México, Yucatán y Jalisco, donde Morena aún no tiene aspirantes

